

## BAB V

### KESIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dianalisis dan diinterpretasi, maka pada bab ini penulis akan memaparkan kesimpulan dan rekomendasi dari hasil penelitian yang telah dilaksanakan.

#### A. Kesimpulan

Dari hasil analisis hasil penelitian maka didapat kesimpulan sebagai berikut :

1. Penerapan strategi *take and give reward* dalam memotivasi pembelajaran hiragana terhadap siswa kelas X SMA Negeri 15 Bandung dilakukan dengan beberapa tahapan yaitu dilakukan 4 kali treatment dalam 1 bulan dengan instrument penelitian post-test, pretest dan angket
2. Berdasarkan pembelajaran hiragana dengan menggunakan Strategi *take and give reward* dalam memotivasi siswa kelas X SMA Negeri 15 Bandung, menghasilkan nilai rata-rata kelas eksperimen Lintas minat bahasa Jepang 1 yaitu 80,14, dan kelas kontrol lintas minat bahasa Jepang 2 dengan nilai rata-rata 68,53. Sehingga dari nilai postest tersebut dapat diketahui bahwa hasil kelas eksperimen lebih besar dibandingkan kelas kontrol. Maka dapat disimpulkan bahwa strategi ini **efektif**.

3. Setelah dilaksanakan strategi *take and give reward* kepada kelas kontrol dan kelas eksperimen dapat terlihat bahwa adanya perbedaan yang signifikan diantara kelas tersebut. Nilai *t* tabel untuk db 67 adalah 2,00 (5%) dan 2,65 (1%), jadi karena nilai *t hitung* 7,42 lebih besar dari *t tabel* (pada taraf signifikansi 5%), maka  $H_a$  diterima. Artinya, terdapat perbedaan yang signifikan antara variabel X dan variabel Y. Hal ini berarti pembelajaran dengan menggunakan strategi *take and give reward* dalam memotivasi pembelajaran hiragana *efektif* digunakan dalam pembelajaran bahasa Jepang.
4. Dari hasil data angket yang diberikan kepada siswa dapat diketahui bahwa Strategi *take and give reward* ini menarik dan membantu dalam memotivasi pembelajaran hiragana pada siswa kelas X SMA Negeri 15 Bandung.

## B. Implikasi

Berdasarkan penelitian yang telah dilaksanakan tentang strategi *take and give reward* dalam memotivasi pembelajaran hiragana pada siswa kelas X SMA Negeri 15 Bandung bahwa dapat dikemukakan implikasi yang berhubungan dengan pelaksanaan strategi *take and give reward* sebagai berikut ;

### 1. Bagi Pengajar

Setelah dilakukan penelitian Strategi *take and give reward* adapun kekurangan pada penelitian ini sebaiknya untuk pembelajaran

berikutnya, pemberian reward dirundingkan dengan siswa agar sesuai dengan *budget*/finansial yang ramah di kantong.

## 2. Bagi Peneliti selanjutnya

Setelah dilakukan penelitian mengenai Strategi *take and give reward* ini memang efektif digunakan pada siswa kelas X SMA Negeri 15 Bandung yang menggunakan kurikulum 2013. Dapat dikatakan cocok untuk pembelajaran hiragana sebagai pembelajaran dasar. Namun, apabila diterapkan strategi *take and give reward* ini pada pembelajaran kanji di kelas bahasa di SMA atau tingkat I pada perguruan tinggi akan lebih menarik dan terlihat peningkatan kemampuan pada kelas eksperimen.

## C. Rekomendasi

Dari penelitian dan hasil analisis data yang telah ada, adapun rekomendasi sebagai berikut :

1. Dilihat dari hasil penelitian bahwa strategi ini efektif untuk digunakan sebagai strategi pembelajaran sehingga dapat dijadikan sebagai salah satu strategi alternatif bagi pendidik. Namun, penelitian ini cukup rumit untuk dijalankan sehingga peneliti dituntut untuk selalu memotivasi siswa dengan baik.
2. Dari hasil penelitian strategi *take and give reward* dapat dilihat adanya peningkatan kemampuan penguasaan huruf hiragana. Terlihat

peningkatan nilai dari hasil pretes dan postes yang signifikan. Setelah menguasai huruf hiragana dengan baik, maka siswa akan lebih mudah untuk membaca huruf hiragana dan dapat mempelajari tahapan selanjutnya salah satu diantaranya menguasai katakana. Berhubungan dengan waktu yang kurang memadai pada pembelajaran huruf katakana tidak dapat menerapkan strategi *take and give reward* ini.

3. Setelah dilakukan penelitian ini, peneliti merasa bahwa mengetahui jadwal ujian dan jadwal libur sekolah perlu diperhatikan. Karena, saat dilakukan penelitian ini ada beberapa kali siswa kelas X di liburkan karena adanya ujian try out kelas XII SMA Negeri 15 Bandung.